

## UAA celebró una edición más de la Cátedra “Humberto Martínez de León”



### BOLETÍN 279

- Este año, el Mtro. David Noel Ramírez Padilla, rector emérito del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, impartió la Conferencia Magistral “Retos para seguir avanzando y salir fortalecidos”.
- En su mensaje, Don Humberto Martínez de León agradeció a la UAA por brindar estos espacios de reflexión, en especial en los tiempos difíciles que se viven en la actualidad y los retos que supone enfrentarlos.

Hace 7 años, la Universidad Autónoma de Aguascalientes instauró la Cátedra “Humberto Martínez de León” como un reconocimiento a la destacada trayectoria, así como a las contribuciones significativas en el ámbito de la educación por parte de su fundador, el Contador Público Humberto Martínez de León. Este año, a causa de la contingencia por covid-19, este importante evento académico se celebró en formato virtual y estuvo a cargo del Maestro David Noel Ramírez Padilla, rector emérito del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, quien impartió la conferencia “Retos para seguir avanzando y salir fortalecidos”.

Al respecto, el Dr. Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, compartió con los asistentes

que, en el marco de esta Cátedra, se ha contado con la participación de siete grandes invitados, quienes han abordado temas de suma importancia y trascendencia, como la modernización del tratado del libre comercio, la sustentabilidad como factor para lograr el éxito empresarial, el talento mexicano ante los desafíos económicos del mundo, entre otros.

El Dr. Avelar González señaló que, en esta ocasión y en el marco de una crisis inédita para la sociedad contemporánea, por primera vez la Cátedra se realizó en una modalidad completamente virtual. El hecho de que así suceda, continuó el rector, constituye un ejemplo palpable de la capacidad de resiliencia y de adaptación que poseen los seres humanos: si bien las primeras semanas de la pandemia, las personas cayeron en el desconcierto y la desesperanza, en poco tiempo emergió un espíritu que llamaba a la reinvención, desde diversos sectores, con la finalidad de contrarrestar los efectos colaterales provocados por la propagación de la covid-19.

En su momento, Don Humberto Martínez de León expresó su agradecimiento hacia la Universidad y por brindar espacios de reflexión, como lo es la Cátedra que lleva su nombre, en especial en los tiempos difíciles que se viven en la actualidad y los retos que supone enfrentarlos. En este sentido, resaltó que la actualidad constituye una época de cambios tecnológicos, que obligan a que todas las personas se preparen para convertirse en actores, con una actitud positiva que conduzca a enfrentar los grandes problemas de la modernidad.

La Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, comentó que el objetivo de esta cátedra consiste en abrir nuevos espacios de reflexión acerca del quehacer académico y empresarial, enfocado en la administración y la contaduría, así como sus relaciones con diversos ámbitos de la sociedad. Asimismo, recordó que en 2013 se instauró la Cátedra “Humberto Martínez de León”, para rendir homenaje al rector fundador de la UAA e invitar a que empresarios, así como personalidades de las ciencias económicas y administrativas compartan sus conocimientos y experiencias.

Posteriormente, el Mtro. David Noel Ramírez Padilla agradeció la invitación para impartir la Cátedra “Humberto Martínez de León”. De igual modo, reconoció a la UAA por su calidad académica, que la coloca entre una de las mejores instituciones de educación superior a nivel nacional e hizo un llamado a que siga siendo un referente para toda la sociedad de Aguascalientes. En seguida, enfatizó en que todos los organismos dedicados a la educación tienen el compromiso de vivir el pasado con gratitud y el presente con mucha pasión y carácter para enfrentar los cambios y contemplar el futuro con esperanza. Todo ello, continuó el Mtro. Ramírez Padilla, constituye una visión tridimensional para fortalecer las propias instituciones.

Cabe mencionar que en este evento se contó con la presencia del Dr. Manuel Díaz Flores, integrante de la H. Junta de Gobierno, así como de integrantes del Consejo Universitario, integrantes de la

Comisión Ejecutiva Universitaria y del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, además de alumnos, personal docente y público en general.